

Plata y bronce para discóbatas cubanas en Oslo



Oslo, 15 jun (RHC) Las discóbatas cubanas Yaimé Pérez y Denia Caballero conquistaron hoy las medallas de plata y bronce, respectivamente, en la quinta parada de la Liga de Diamante realizada en esta capital.

Pérez lanzó el implemento hasta los 66,24 metros en el primero de sus seis intentos (marcó además 65,06/65,51/65,40) y solamente fue superada por la ganadora, la croata Sandra Perkovic (66,79 m).

La campeona mundial Caballero, por su parte, registró 63,29 m en su tercer envío y cometió cuatro faltas.

La vencedora croata tuvo una secuencia de falta/65,37/falta/66,79/64,92/64,83 en sus seis comparecencias al círculo de lanzamientos.

El cuarto lugar de la competición fue para la alemana Nadine Müller con 62,90 m, mientras la francesa Mélina Robert-Michon (59,88) y la germana Julia Harting (59,02) quedaban quinta y sexta, por ese orden.

La clasificación general es dominada por la croata Sandra Perkovic con 16 unidades,

seguida por las cubanas Denia Caballero con 12 rayas y Yaimé Pérez (11), mientras que Müller es cuarta con 10 puntos.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/132800-plata-y-bronce-para-discobolas-cubanas-en-oslo>



Radio Habana Cuba